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Comunicato Stampa AdSP MTCS - I progetti di sviluppo del porto di Civitavecchia al
Seatrade Cruise Med di Malaga

(AGENPARL) - sab 14 settembre 2024 COMUNICATO STAMPA L'AdSP del

Mar Tirreno Centro Settentrionale ha partecipato al Seatrade Cruise Med di

Malaga, dove il presidente Pino Musolino, allo stand "Cruise Italy", ha avuto

modo di illustrare a diversi player del settore i progetti di sviluppo del porto

Civitavecchia. Civitavecchia, 14 settembre - L'AdSP del Mar Tirreno Centro

Settentrionale ha partecipato, con il Presidente Pino Musolino, al Seatrade

Cruise Med, la fiera europea del crocierismo tenutasi a Malaga. Musolino nello

stand "Cruise Italy" organizzato da Assoporti ha illustrato i progetti di sviluppo

infrastrutturale e "green" del porto di Roma. "Al Seatrade Cruise Med - ha

sottolineato Musolino - ho potuto incontrare alcuni dei principali player del

settore crociere e ho ribadito come il porto di Civitavecchia, che secondo le

previsioni potrà migliorare ulteriormente il risultato già eccezionale del 2023 e

confermarsi quale scalo leader in Italia puntando alla soglia dei 3 milioni e 500

mila croceristi, stia realizzando, nei tempi previsti, gli interventi finanziati con

fondi PNRR, a partire dal progetto "Cold Ironing", l'elettrificazione di alcune

banchine del porto che alimenteranno le navi in sosta, permettendo, così di

spegnere i motori e rendendo Civitavecchia un porto a basso impatto ambientale. Avremo la disponibilità, tra

banchine crocieristiche e ro-ro, di 8 plug per connettere alla rete le navi già predisposte". Musolino ha anche illustrato

la pianificazione strategica dello scalo, che cambierà volto a partire dall'apertura dell'accesso sud con il nuovo

collegamento con l'antemurale, i cui lavori sono iniziati proprio in questi giorni e lunedì mattina saranno oggetto di una

conferenza stampa del presidente dell'AdSP. In allegato due foto del Sea Trade Cruise Med di Malaga

_____________________________________________________________________________________________

____ Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale Massimiliano Grasso Responsabile Ufficio
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Primo Piano

https://agenparl.eu/2024/09/14/comunicato-stampa-adsp-mtcs-i-progetti-di-sviluppo-del-porto-di-civitavecchia-al-seatrade-cruise-med-di-malaga/


 

sabato 14 settembre 2024
[ § 2 4 7 4 4 1 2 2 § ]

Lo sviluppo infrastrutturale e green del porto in vetrina a Malaga

Redazione web CIVITAVECCHIA - L'AdSP del Mar Tirreno Centro

Settentrionale ha partecipato, con il Presidente Pino Musolino, al Seatrade

Cruise Med, la fiera europea del crocierismo tenutasi a Malaga. Musolino nello

stand "Cruise Italy" organizzato da Assoporti ha illustrato i progetti di sviluppo

infrastrutturale e "green" del porto di Roma. «Al Seatrade Cruise Med - ha

sottolineato Musolino - ho potuto incontrare alcuni dei principali player del

settore crociere e ho ribadito come il porto di Civitavecchia, che secondo le

previsioni potrà migliorare ulteriormente il risultato già eccezionale del 2023 e

CivOnline

Primo Piano
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confermarsi quale scalo leader in Italia puntando alla soglia dei 3 milioni e 500

mila croceristi, stia realizzando, nei tempi previsti, gli interventi finanziati con

fondi PNRR, a partire dal progetto "Cold Ironing", l'elettrificazione di alcune

banchine del porto che alimenteranno le navi in sosta, permettendo, così di

spegnere i motori e rendendo Civitavecchia un porto a basso impatto

ambientale. Avremo la disponibilità, tra banchine crocieristiche e ro-ro, di 8

plug per connettere alla rete le navi già predisposte». Musolino ha anche

illustrato la pianificazione strategica dello scalo, che cambierà volto a partire

dall'apertura dell'accesso sud con il nuovo collegamento con l'antemurale, i cui lavori sono iniziati proprio in questi

giorni e lunedì mattina saranno oggetto di una conferenza stampa del presidente dell'AdSP.

https://www.civonline.it/porto/lo-sviluppo-infrastrutturale-e-green-del-porto-in-vetrina-a-malaga-mvhlkwkp
https://www.civonline.it/porto/lo-sviluppo-infrastrutturale-e-green-del-porto-in-vetrina-a-malaga-mvhlkwkp
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I progetti di sviluppo del porto di Civitavecchia al Seatrade Cruise Med di Malaga

L'AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale ha partecipato al Seatrade

Cruise Med di Malaga, dove il presidente Pino Musolino, allo stand "Cruise

Italy", ha avuto modo di illustrare a diversi player del settore i progetti di

sviluppo del porto Civitavecchia. Civitavecchia - L'AdSP del Mar Tirreno

Centro Settentrionale ha partecipato, con il Presidente Pino Musolino, al

Seatrade Cruise Med, la fiera europea del crocierismo tenutasi a Malaga.

Musolino nello stand "Cruise Italy" organizzato da Assoporti ha illustrato i

progetti di sviluppo infrastrutturale e "green" del porto di Roma. "Al Seatrade

Cruise Med - ha sottolineato Musolino - ho potuto incontrare alcuni dei

principali player del settore crociere e ho ribadito come i l  porto di

Civitavecchia, che secondo le previsioni potrà migliorare ulteriormente il

risultato già eccezionale del 2023 e confermarsi quale scalo leader in Italia

puntando alla soglia dei 3 milioni e 500 mila croceristi, stia realizzando, nei

tempi previsti, gli interventi finanziati con fondi PNRR, a partire dal progetto

"Cold Ironing", l'elettrificazione di alcune banchine del porto che alimenteranno

le navi in sosta, permettendo, così di spegnere i motori e rendendo

Civitavecchia un porto a basso impatto ambientale. Avremo la disponibilità, tra banchine crocieristiche e ro-ro, di 8

plug per connettere alla rete le navi già predisposte". Musolino ha anche illustrato la pianificazione strategica dello

scalo, che cambierà volto a partire dall'apertura dell'accesso sud con il nuovo collegamento con l'antemurale, i cui

lavori sono iniziati proprio in questi giorni e lunedì mattina saranno oggetto di una conferenza stampa del presidente

dell'AdSP.

Il Nautilus

Primo Piano

https://www.ilnautilus.it/authority/2024-09-14/i-progetti-di-sviluppo-del-porto-di-civitavecchia-al-seatrade-cruise-med-di-malaga_148400/
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Lo sviluppo infrastrutturale e green del porto in vetrina a Malaga

CIVITAVECCHIA - L'AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale ha

partecipato, con il Presidente Pino Musolino, al Seatrade Cruise Med, la fiera

europea del crocierismo tenutasi a Malaga. Musolino nello stand "Cruise Italy"

organizzato da Assoporti ha illustrato i progetti di sviluppo infrastrutturale e

"green" del porto di Roma. «Al Seatrade Cruise Med - ha sottolineato

Musolino - ho potuto incontrare alcuni dei principali player del settore crociere

e ho ribadito come il porto di Civitavecchia, che secondo le previsioni potrà

migliorare ulteriormente il risultato già eccezionale del 2023 e confermarsi

quale scalo leader in Italia puntando alla soglia dei 3 milioni e 500 mila

croceristi, stia realizzando, nei tempi previsti, gli interventi finanziati con fondi

PNRR, a partire dal progetto "Cold Ironing", l'elettrificazione di alcune banchine

del porto che alimenteranno le navi in sosta, permettendo, così di spegnere i

motori e rendendo Civitavecchia un porto a basso impatto ambientale.

Avremo la disponibilità, tra banchine crocieristiche e ro-ro, di 8 plug per

connettere alla rete le navi già predisposte». Musolino ha anche illustrato la

pianificazione strategica dello scalo, che cambierà volto a partire dall'apertura

dell'accesso sud con il nuovo collegamento con l'antemurale, i cui lavori sono iniziati proprio in questi giorni e lunedì

mattina saranno oggetto di una conferenza stampa del presidente dell'AdSP. Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Primo Piano

https://www.laprovinciacv.it/news/porto/560867/lo-sviluppo-infrastrutturale-e-green-del-porto-in-vetrina-a-malaga.html


 

sabato 14 settembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 23

[ § 2 4 7 4 4 1 2 5 § ]

L'AdSP MTCS, al Seatrade Cruise Med di Malaga

Set 14, 2024 Civitavecchia - L'AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale ha

partecipato, con il Presidente Pino Musolino, al Seatrade Cruise Med, la fiera

europea del crocierismo tenutasi a Malaga. Musolino nello stand "Cruise Italy"

organizzato da Assoporti ha illustrato i progetti di sviluppo infrastrutturale e

"green" del porto di Roma. "Al Seatrade Cruise Med - ha sottolineato Musolino

- ho potuto incontrare alcuni dei principali player del settore crociere e ho

ribadito come il porto di Civitavecchia, che secondo le previsioni potrà

migliorare ulteriormente il risultato già eccezionale del 2023 e confermarsi

quale scalo leader in Italia puntando alla soglia dei 3 milioni e 500 mila

croceristi, stia realizzando, nei tempi previsti, gli interventi finanziati con fondi

PNRR, a partire dal progetto "Cold Ironing", l'elettrificazione di alcune banchine

del porto che alimenteranno le navi in sosta, permettendo, così di spegnere i

motori e rendendo Civitavecchia un porto a basso impatto ambientale.

Avremo la disponibilità, tra banchine crocieristiche e ro-ro, di 8 plug per

connettere alla rete le navi già predisposte". Musolino ha anche illustrato la

pianificazione strategica dello scalo, che cambierà volto a partire dall'apertura

dell'accesso sud con il nuovo collegamento con l'antemurale, i cui lavori sono iniziati proprio in questi giorni e lunedì

mattina saranno oggetto di una conferenza stampa del presidente dell'AdSP.

Sea Reporter

Primo Piano

https://www.seareporter.it/ladsp-mtcs-al-seatrade-cruise-med-di-malaga/
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Tredicesesima edizione dela Conferenza mondiale dei Porti Turistici

Icomia Marinas Group, l'Organizzazione mondiale dei porti turistici che

attraverso le sue ramificazioni rappresenta oltre 10.000 porti turistici di tutto il

mondo, ha scelto Lignano, in Friuli Venezia Giulia, per organizzare la sessione

preparatoria del programma della prossima conferenza mondiale dei porti

turistici che, per la sua 13a edizione, si terrà a Venezia, all'Isola della Certosa,

dal 15 al 17 ottobre 2025. "Per questi lavori preparatori che si svolgeranno con

la nostra partecipazione ed assistenza logistica ed includeranno visite alle

strutture per il diporto nautico locali - dichiara Roberto Perocchio, Presidente

di Assomarinas, l'Associazione italiana porti turistici aderente a Federturismo

Confindustria e Confindustria Nautica - Icomia ha ritenuto che Lignano fosse la

sede ideale per la sua ottima dotazione di imprese portuali turistiche che ne

fanno uno dei maggiori distretti del turismo nautico a livello europeo, in grado

di offrire ai partecipanti alla riunione, che provengono da Paesi di tutto il

mondo, un primo esempio di moderne eccellenze portuali turistiche italiane".

Il Nautilus

Venezia

https://www.ilnautilus.it/trasporti/2024-09-14/tredicesesima-edizione-dela-conferenza-mondiale-dei-porti-turistici_148445/
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Signorini, concordata con la procura pena di tre anni e cinque mesi

L'accordo dovrà essere accolto dal giudice per l'udienza preliminare Come l'ex

presidente della Regione Liguria Giovanni Toti, anche l'ex presidente

dell'Autorità portuale di Genova e Savona, Paolo Emil io Signorini ha

concordato con la procura di Genova un patteggiamento nell'ambito della maxi

inchiesta per corruzione. Lo riporta l'agenzia Dire. Signorini era l'unico

indagato per cui era scattata la misura cautelare dell'arresto in carcere. Per lui,

la pena concordata è di tre anni e cinque mesi, una confisca di poco superiore

ai 100.000 euro e l'interdizione temporanea dai pubblici uffici per tutta la durata

della pena. Come per Toti, anche in questo caso l'accordo dovrà essere

accolto dal giudice per l'udienza preliminare.

BizJournal Liguria

Genova, Voltri

https://liguria.bizjournal.it/2024/09/signorini-concordata-con-la-procura-pena-di-tre-anni-e-cinque-mesi/
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Orlando: "Patteggiare è un implicito riconoscimento di responsabilità" E chiede a Bucci se
prenderà le distanze.

"L'accordo di Giovanni Toti con la Procura per patteggiare è un implicito

riconoscimento di responsabilità. Mi pare che chi ha parlato di persecuzione

immotivata, chi ha parlato addirittura di congiura, debba in qualche modo

ricredersi". Così Andrea Orlando commenta sulla propria pagina Facebook la

decisione dell'ex presidente regionale di patteggiare, evitando così il processo

che si sarebbe dovuto tenere a partire dal mese di novembre. "Alla politica non

compete di ribadire ciò che accade nei tribunali, ma di trarne delle

conseguenze, e la conseguenza è che evidentemente esisteva un sistema di

relazioni che in qualche modo ha distorto il funzionamento istituzionale - ha

aggiunto Orlando. Che rincara: "Toti era il protagonista principale, ma non

l'unico: lo era sicuramente il presidente dell'autorità portuale, ma lo era dal

punto di vista politico anche il sindaco di Genova, Marco Bucci. Sono curioso

di sapere se la parola d'ordine che i leader del centrodestra intendono

continuare a utilizzare ancora sia quella della continuità dell'esperienza di

governo di Toti. L'impatto del patteggiamento sulla campagna elettorale di

Bucci dipende da quale valutazione politica esprimerà su questa vicenda, se

prenderà le distanze, oppure se continuerà sul tema della continuità. In ogni caso Bucci deve spiegare perché alcune

vicende sono accadute senza che lui se ne accorgesse o con la sua presenza passiva". Più informazioni.

Citta della Spezia

Genova, Voltri

https://www.cittadellaspezia.com/2024/09/14/orlando-patteggiare-e-un-implicito-riconoscimento-di-responsabilita-e-chiede-a-bucci-se-prendera-le-distanze-563006/
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Inchiesta corruzione, Toti patteggia: "Sono stato lasciato solo, girandomi dietro c'era un
imbarazzante vuoto"

Il lungo sfogo dell'ex presidente della Regione Liguria, che venerdì ha scelto il

patteggiamento, e che non risparmia frecciate agli alleati: "Chi oggi sussurra

che si poteva tenere duro e andare fino in fondo con venti anni di processi -

scrive sui social - fa spesso parte di coloro che non ho sentito esprimere

mezzo giudizio su quanto accaduto questa estate" Ascolta questo articolo

ora... "Avevo la croce in spalla e dietro di me il vuoto": così l'ex presidente

della Regione Liguria Giovanni Toti, in un lungo sfogo rilasciato al Corriere

della Sera in cui ribadisce di non aver visto molti alleati stargli accanto nel

corso della vicenda giudiziaria che lo ha coinvolto legata all' inchiesta sulla

corruzione in Liguria. E sulla sua pagina Facebook, su cui ha scritto altre

riflessioni in queste ultime ore, accompagna i pensieri con un selfie scattato

davanti allo specchio: "Torni a casa, ti guardi allo specchio e ti chiedi se hai

fatto la cosa giusta - scrive, riferendosi al patteggiamento firmato venerdì -.

Credo proprio di sì, per tutti: per me stesso, la mia famiglia, la mia parte

politica, Marco Bucci che ora può correre e vincere la sua sfida, per chi ha

lavorato al mio fianco ed è candidato e porterà avanti con orgoglio questi nove

anni di buon governo". Il patteggiamento Adesso Toti ha scelto il patteggiamento: un accordo con la procura per una

pena di due anni e un mese che l'ex governatore sconterà attraverso 1.500 ore di lavori socialmente utili. I pm hanno

accettato la proporta, adesso spetta al giudice la decisione finale. A Toti - che, ricordiamo, ha patteggiato i reati di

corruzione impropria e finanziamento illecito - secondo l'accordo saranno confiscati 84.100 euro ed è prevista anche

l'interdizione temporanea dai pubblici uffici e l'incapacità di contrattare con le pubbliche amministrazioni per i due anni

e un mese della pena. Tutto ciò tra le critiche dei progressisti e degli avversari politici che non hanno fatto mancare le

loro reazioni : "Meno male che era innocente". Anche l'ex presidente di Autorità Portuale Paolo Emilio Signorini ha

concordato con la procura di Genova un patteggiamento: era l'unico indagato per cui era scattata la misura cautelare

dell'arresto in carcere. Toti: "Non ho visto un lungo corteo accompagnarmi verso il Golgota" "Fare un accordo - dice

nell'intervista al Corsera - non vuol dire necessariamente riconoscere le proprie colpe, ma ritrovarsi a metà strada. Le

transazioni lasciano l'amaro in bocca, da un lato non hai combattuto fino in fondo per rivendicare le tue ragioni,

dall'altro hai la soddisfazione di aver riconosciute molte delle tue ragioni". E l'ex governatore, a proposito di

quest'ultimo punto, si lancia in un paragone: "Sono passato da essere Al Capone ad aver parcheggiato in divieto di

sosta". In sostanza, dice Toti, sul piatto la procura avrebbe messo da un lato il patteggiamento, dall'altro decenni di

udienze, un secondo e forse un terzo filone di indagine. "Certo - prosegue poi sui suoi canali social - ho accettato di

fare 1500 ore di volontariato

Genova Today

Genova, Voltri
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come condanna per quella che una legge dello Stato definisce 'corruzione impropria', ovvero atti legittimi,

finanziamenti legittimi, ma rapporti considerati troppo amichevoli, diciamo così, con alcune imprese". L'ex presidente

dice di aver comunicato la decisione di patteggiare qualche ora prima al candidato presidente della Regione per il

centrodestra, il sindaco di Genova Marco Bucci. Ma riflette anche sulle pagine del Corriere sul fatto che "non ho visto

un lungo corteo accompagnarmi verso il Golgota". E ancora: "Girandosi con la croce sulle spalle, tranne qualche

eccezione, dietro c'era un imbarazzante vuoto". L'attacco: "Grazie alla mia politica, chi non ha espresso giudizi oggi

occupa la poltrona da cui dà buoni consigli" E sui suoi social integra: "Neppure la lezione ligure ha indignato a

sufficienza la politica per innescare un cambiamento. Chi oggi sussurra che si poteva tenere duro e andare fino in

fondo con venti anni di processi, fa spesso parte di coloro che non ho sentito esprimere mezzo giudizio su quanto

accaduto questa estate. Senza ricordare che grazie a quella politica che ha conquistato la fiducia delle imprese e

contributi economici indispensabili per la vita pubblica, magari occupa la poltrona da cui ritiene di poter dare buoni

consigli". "Politica ipocrita che ha applaudito leggi moraliste" Toti si è contestualmente sfogato anche sulla sua pagina

Facebook, ribadendo un concetto già più volte ripetuto: "Il vero nemico della politica non è la magistratura, ma la

politica stessa che ha costruito la gabbia in cui si è rinchiusa. Io per provare a cambiare questa politica ho fatto

quanto potevo e ho pagato di persona. Se al mugugno sommesso, o peggio, al sorriso a mezza bocca di chi spera di

prendere il posto dell'inquisito di turno non subentrerà il coraggio di cambiare allora... avanti il prossimo, come dice

una nota canzone, gli lascio il posto mio". E ancora: "Continuo a considerare le imprese che investono una risorsa,

infatti la Liguria in questi nove anni è cresciuta. E continuo a ritenere chi finanzia la politica un cittadino attento al

proprio territorio, anche se chiede, giustamente, che le pratiche corrano veloci. E credo anche che lo scontro non sia

tra Toti e i magistrati di Genova, ma tra una politica ipocrita che ha approvato e applaudito leggi morali, anzi moraliste

e i pochi che credono in una democrazia liberale dove le persone vengono giudicate sui fatti e non sui pregiudizi".

Genova Today

Genova, Voltri
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MSC a Genova tre eventi presso Fincantieri: consegna di Explora II, posa della moneta di
Explora III e taglio lamiera di Explora IV

Sono parte della flotta di sei unità di «Explora Journeys», il marchio di lusso

recentemente lanciato dal Gruppo MSC Costruite tutte in Italia da Fincantieri,

grazie a un investimento complessivo di MSC pari a oltre 3,5 miliardi di euro

che assicura un impatto economico sul Paese superiore a 15 miliardi e

migliaia di posti di lavoro Rappresentano il meglio del «Made in Italy» e sono

all'avanguardia come design e tecnologia navale: quattro saranno alimentate a

GNL Edoardo Rixi, Viceministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, ha

dichiarato: «Le navi Explora Journeys rappresentano la massima espressione

di ingegneria navale e design. Il contributo di Fincantieri è stato fondamentale

per la realizzazione di queste navi innovative, che rispondono alle più elevate

aspettative di qualità e affidabilità, consolidando ulteriormente la posizione

dell'Italia tra i leader globali nel settore della cantieristica navale» Ginevra-

Genova, 12 settembre 2024 - La Divisione Crociere del Gruppo MSC e

Fincantieri hanno celebrato oggi a Genova tre importanti eventi riguardanti la

flotta di «Explora Journeys», il marchio lifestyle di lusso recentemente lanciato

dal Gruppo MSC: la consegna di EXPLORA II, la posa della moneta di

EXPLORA III e il taglio della lamiera di EXPLORA IV. Alla cerimonia, svoltasi presso lo storico cantiere navale di

Sestri Ponente, hanno partecipato Edoardo Rixi, Viceministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, il Sindaco di

Genova, Marco Bucci, il Presidente Esecutivo della Divisione Crociere del Gruppo MSC, Pierfrancesco Vago,

l'Amministratore Delegato e Direttore Generale di Fincantieri, Pierroberto Folgiero, il Presidente, Biagio Mazzotta, e il

Direttore Generale della Divisione Navi Mercantili, Luigi Matarazzo. Edoardo Rixi, Viceministro delle Infrastrutture e

dei Trasporti, ha dichiarato: «Le navi Explora Journeys rappresentano la massima espressione di ingegneria navale e

design. Il contributo di Fincantieri è stato fondamentale per la realizzazione di queste navi innovative, che rispondono

alle più elevate aspettative di qualità e affidabilità, consolidando ulteriormente la posizione dell'Italia tra i leader globali

nel settore della cantieristica navale». Pierfrancesco Vago, Presidente Esecutivo della Divisione Crociere del Gruppo

MSC, ha dichiarato: «Siamo lieti di proseguire la nostra crescita nel segmento del lusso, prendendo oggi in consegna

la seconda di sei navi Explora Journeys, mentre la terza e la quarta sono già in costruzione in questo cantiere. Tali

unità rappresentano una combinazione di innovazione e sostenibilità, e sono parte di un importante piano di

espansione del nostro nuovo marchio europeo di lusso. Esse rafforzano inoltre la nostra partnership di lungo termine

con Fincantieri, iniziata 10 anni fa, che al momento prevede la consegna di ulteriori quattro navi entro il 2028, oltre alle

sei già consegnate fino ad oggi. La costruzione delle navi Explora Journeys gioca un ruolo decisivo sia a livello

locale, rafforzando il settore cantieristico e l'economia di Genova e della Liguria, sia a livello nazionale per le

Informatore Navale

Genova, Voltri
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importanti ricadute economiche e occupazionali assicurate all'intero Paese». Pierroberto Folgiero, Amministratore

Delegato e Direttore Generale di Fincantieri, ha dichiarato: «Siamo orgogliosi di consegnare EXPLORA II, che

rappresenta non solo un avanzamento tecnologico, ma anche un simbolo della nostra visione per un futuro sostenibile

e innovativo, oltre che uno straordinario esempio di design italiano. La partnership con MSC, consolidata con la

costruzione delle iconiche navi Explora Journeys, dimostra la leadership di Fincantieri nel segmento delle crociere di

lusso. Insieme al Gruppo MSC, continuiamo a ridefinire gli standard di eccellenza e sostenibilità per l'industria navale

mondiale, attraverso la sperimentazione di tecnologie che spingeranno ancora più avanti i confini dell'innovazione.

Questo è il 'Made in Italy dell'ingegno' che vogliamo proiettare tecnologicamente nel futuro, anche accelerando il

nostro impegno per modernizzare i cantieri e valorizzare il lavoro nel nostro Paese creando la 'testa-d'opera' del

futuro». L'evento ha celebrato tre momenti chiave della tradizione marinaresca e, soprattutto, della costruzione della

flotta «Explora Journeys» che al momento prevede un totale di sei unità, la prima delle quali è stata consegnata a

luglio 2023. Realizzate tutte in Italia da Fincantieri, le navi hanno richiesto un investimento complessivo di oltre 3,5

miliardi da parte di MSC, di cui circa 500 milioni per EXPLORA II. L'impatto di tale investimento sull'economia del

Paese supera 15 miliardi di euro, garantendo importanti ricadute sull'indotto e migliaia di posti di lavoro. La

costruzione di ogni singola unità richiede infatti oltre sette milioni di ore lavorate e un'occupazione media di 2.500

persone per due-tre anni. Le navi «Explora Journeys» sono altamente innovative e all'avanguardia dal punto di vista

del design e della tecnologia navale. Esse rappresentano il meglio del «Made in Italy» e ne sono splendide

«Ambasciatrici» sui mari di tutto il mondo. MSC è, al pari di Fincantieri, fortemente impegnata sui fronti

dell'innovazione, della ricerca e dello sviluppo. Le unità del segmento lusso non fanno eccezione. Quattro di esse - tra

cui Explora III ed Explora IV, attualmente in costruzione sempre nello stabilimento di Sestri Ponente - saranno

alimentate infatti a gas naturale liquefatto (GNL). Tutte le unità sono inoltre pronte a utilizzare il bio-GNL e il GNL

sintetico rinnovabile, non appena essi saranno disponibili su larga scala per il settore marittimo. Anche le ultime due

navi - Explora V ed Explora VI, in consegna nel 2027 e nel 2028 - prevedono l'alimentazione a gas naturale liquefatto.

È inoltre allo studio un progetto per equipaggiarle entrambe con grandi celle combustibili in grado di trasformare il

GNL rinnovabile in idrogeno, riducendo così ulteriormente le emissioni. Progettata e costruita sotto la sorveglianza in

classe RINA, Explora II ha ottenuto diverse notazioni addizionali volontarie grazie al design pensato per la

sostenibilità ambientale e il comfort dei passeggeri. La nave ha ricevuto la notazione "Green Plus" per le elevate

prestazioni ambientali e quella "Comfort Noise and Vibration" per i bassi livelli di rumore e di vibrazioni che

garantiscono il massimo comfort a bordo. Explora II vanta inoltre la notazione "Dolphin", che riconosce la riduzione al

minimo del rumore prodotto dalla nave nel rispetto delle aree marine ecologicamente sensibili, e la certificazione

secondo il Polar Code C che le consentirà di navigare nelle regioni polari.

Informatore Navale

Genova, Voltri
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Regionali, Moratti a Genova tra Bucci e stoccate a Renzi e Calenda

L'occasione è stato il convegno sul ruolo di Genova e la Liguria nel

Mediterraneo di Giorgia Fabiocchi GENOVA - La campagna elettorale entra

nel vivo - e per farlo - Forza Italia ha organizzato un convegno dal titolo

"Genova e la Liguria al centro delle politiche per il Mediterraneo". Nella sala blu

dell'Acquario di Genova c'è un tema che risuona e rimbomba ed è quello delle

infrastrutture. "Crescere e non arretrare", è questo il messaggio che arriva

dalla platea, composta soprattutto da personalità industriali e imprenditoriali

genovesi e liguri. Presente anche il sindaco di Genova Marco Bucci, nonché

candidato presidente alla Regione Liguria per il centrodestra , che sottolinea

l'importanza di proseguire il lavoro svolto e portato avanti fino a oggi. Da

Milano a Genova, arriva l'endorsement di Letizia Moratti , presidente della

consulta nazionale di Forza Italia ed europarlamentare, a Marco Bucci. "È una

personalità di alto profilo con competenze importanti manageriali e

organizzative, con una visione politica di cui ha bisogno oggi il centrodestra e

la Liguria - commenta Letizia Moratti -. E questa regione ha grandi sfide e

grandi opportunità , può essere un nodo cruciale, una porta per il Meditteraneo

e Bucci può affrontare queste grandi sfide che ha la Liguria". Non ha dubbi l'eurodeputata azzurra, che punta su

innovazione e infrastrutture. "Sono queste le sfide che attendono la Liguria, con migliori collegamenti" sottolinea

Moratti. L'ex sindaco di Milano commenta anche l'inchiesta giudiziaria che ha travolto la Regione: " Penso che questa

campagna elettorale debba essere condotta pensando ai contenuti , quindi credo che le persone e tutti i cittadini

vogliano sapere quali sono i programmi del centrodestra e noi faremo così, come oggi, ci concentreremo sui

programmi per far capire per che cosa votare e per chi votare". Sono le infrastrutture lo snodo per far ripartire la

Liguria, e sarà questo uno dei temi della campagna elettorale del centrodestra. Dalle infrastrutture al nucleare, dal

quale secondo Forza Italia passerà l'abbassamento delle bollette. "Migliori collegamenti con Piemonte e Lombardia,

per ricreare un triangolo industriale fondamentale per questa regione, possono ripartire da qui grazie alle infrastrutture

e il porto di Genova dev'essere centrale per il ruolo che riveste in Europa". Ci sono i temi, i programmi , ma ci sono

anche i movimenti politici e gli schieramenti. Se da una parte, nel centrodestra, i giochi sono fatti; dall'altra, nel

centrosinistra, rimangono ancora dubbi sul ruolo che rivestiranno Italia Viva e Azione Da Roma Renzi e Calenda

hanno speso parole di stima nei confronti di Marco Bucci ma, entrambi, hanno ribadito il proprio sostegno al

centrosinistra e al candidato Andrea Orlando, nonostante i mal di pancia liguri di alcuni esponenti dei partiti. Chi ha

conosciuto gli eterni nemici è proprio Letizia Moratti, con la prova Terzo Polo alla presidenza di Regione Lombardia.

"Il centrodestra ha un programma molto chiaro di rilancio della Liguria e questo

PrimoCanale.it
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è quello che credo interessi - sottolinea l'europarlamentare forzista - perché ogni percorso politico deve essere

riconoscibile. Io mi limito alla nostra, mi auguro che anche le altre abbiano programmi ma devo dire che mi pare ci

siano forte contraddizioni all'interno del centrosinistra, non so come possano Renzi e Calenda possano appoggiare il

campo progressista. L'importante però è che i cittadini sappiano per che cosa votare e per chi votare".

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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Spazi per la nautica, Falteri: "Servono azioni concrete"

"Genova ha di fronte a sé una grande sfida in termini di competitività - così il

presidente di Federlogistica Liguria, Davide Falteri - La nuova diga può

realmente contribuire a rendere Genova sempre più attrattiva, aumentando le

potenzialità del porto per l ' intero indotto". "La cantieristica navale,

nell'economia della nostra città, gioca un ruolo importantissimo, lo si evince

chiaramente dai numeri. Sono più di 80 le aziende che operano nella zona

demaniale di Levante del porto di Genova , così come sono presenti altre

importanti realtà nell'area di Ponent e. L'indotto produce un fatturato

complessivo di 1,5 miliardi di euro l'anno , ricordando soprattutto che il

d istret to del le costruzioni  e r iparazioni  naval i  genovese impiega

complessivamente quasi cinquemila lavoratori, di cui circa 2.800 lavoratori

diretti, specializzati nella costruzione, riparazione, allestimento e demolizione

navi, nella costruzione di grandi navi da crociera e nella costruzione e refitting

di mega yacht". Come potenziare il settore Il presidente di Federlogistica

Liguria si sofferma sui possibili scenari futuri che andrebbero a incrementare le

potenzialità dell'indotto: "Per favorire il potenziamento, lo sviluppo e la crescita

di un indotto che crea migliaia di posti di lavoro evitando, come già avvenuto negli scorsi anni, che importanti realtà

facciano investimenti altrove, vedi il caso di importanti imprese che hanno ampliato il proprio business nel vicino porto

francese di Marsiglia, sarebbe importante mettere in campo azioni concrete per la creazione di un superbacino per

ospitare riparazioni e costruzioni navali ". "In quest'ottica ritorna d'attualità il tema dell'utilizzo delle aree ex Ilva, dove

gli spazi sono totalmente ampi da far convivere la siderurgia con altri settori produttivi. Oltre alla logistica - conclude il

presidente Falteri - il settore dei cantieri navali potrebbe trovare spazi necessari per proseguire il proprio trend di

crescita finalizzato allo sviluppo economico coordinato della città e della Liguria , regione che ad inizio 2024, in base

ad un report da parte di OCSE, risultava prima in Italia, superiore anche alle altre regioni del NordOvest, nei cantieri

navali, andando ad incidere quasi del 18% sull'intera produzione nazionale". Leonardo Parigi.

Ship Mag

Genova, Voltri
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Arancione addio, i rimorchiatori del porto di Genova cambiano colore

Porti Il passagio di Rimorchiatori Mediterranei al Gruppo Msc oltre al cambio

di nome (in MedTug) comporta anche uno storico cambio d'immagine dei

mezzi operativi in flotta di Redazione SHIPPING ITALY Il passaggio di

Rimorchiatori Mediterranei al Gruppo Msc, oltre al cambio di nome in MedTug

Spa, porta con sè anche un cambiamento cromatico epocale per la flotta

impiegata nel porto di Genova e probabilmente anche in altri scali d'Italia (a

Salerno e in Sicilia). Il tradizionale colore arancione tanto caro alle famiglie

Gavarone e Delle Piane, precedenti azionisti della società Rimorchiatori Riuniti

Porto di  Genova, lascerà ora spazio al black & yellow del nuovo corso

MedTug anche se in realtà il primo mezzo già ridipinto, il Malta in servizio nel

bacino portuale di Pra', mostra colori più simili al blu nello scafo e al panna

nelle sovrastrutture. Il prossimo a cambiare livrea dopo la sosta tecnica in

bacino sarà il tug Spagna e progressivamente anche gli altri rimorchiatori della

flotta cambieranno immagine. Dopo diversi decenni passeranno dunque alla

storia le immagini artistiche e i quadri del porto di Genova che raffigurano

queste navi dominate dal colore arancione impegnate a spingere o a

rimorchiare altri scafi nel porto di Genova. Oltre alla ragione sociale e alla sede il cambio di proprietà comporterà

anche questo cambiamento che non lascerà indifferente i nostalgici dello shipping nostrano. ISCRIVITI ALLA

NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP:

BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy

Genova, Voltri
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La più vecchia gru dell'arsenale sarà demolita in somma urgenza

Sorge vicino ai bacini piccoli nella darsena interna, era stata aggiornata nel

1982. Dopo 74 anni di servizio, la più vecchia gru dell'arsenale marittimo della

Spezia si prepara a essere demolita nelle prossime settimane. Con una

procedura in somma urgenza è stata emessa una gara per lo smantellamento

del manufatto, 120 tonnellate di acciaio, che sorge tra i bacini 1 e 2 dello

stabilimento della Marina Militare. Testimone della ricostruzione post bellica

dell'arsenale, risale al 1950 ed è stata aggiornata nel primi anni Ottanta. E' una

delle nove gru a portale dell'arsenale spezzino. La più vecchia, dopo il

frettoloso abbattimento della gru idraulica Armstrong in muratura risalente al

1876, un vero gioiello di archeologia industriale smantellato circa vent'anni fa

mentre Venezia conservava la sua facendone una tappa del proprio percorso

storico. La sopravvissuta non ha lo stesso carattere testimoniale, sebbene sia

stata costruita dalla oggi scomparsa Servettaz-Basevi, protagonista

dell'industria ligure e al centro dell'allestimento del porto di Genova nel

Dopoguerra. Dopo le ultime indagini per testarne l'efficienza, la direzione

dell'arsenale spezzino ha deciso il destino della gru da 8 tonnellate. Vanno

invece sotto i ferri per una manutenzione periodica le gru a braccio retrattile da 15 tonnellate tra i bacini grandi e quella

su Calata Mancina Idraulica, dall'altra parte della darsena interna. Operazioni di ordinaria amministrazione in attesa

che arrivino novità sul futuro della base spezzina che, oltre al progetto Basi Blu per dare una sede alla prima divisione

navale della Marina Militare, rimane appesa alle anticipazioni del ministro Guido Crosetto su un grande piano di

rilancio che coinvolga soggetti privati nella gestione dell'arsenale vero e proprio. Dal dicembre 2023, quando ci fu

l'inaugurazione del Polo nazionale della Subacquea a San Bartolomeo, del " piano da un miliardo di euro" non si è più

avuta notizia mentre non sono mancati gli allarmi dei sindacati in merito al depauperamento della forza lavoro a causa

del mancato turnover.

Citta della Spezia

La Spezia
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Contship al Green Logistics Expo 2024: la logistica del futuro si progetta a Padova

In fiera per presentare le novità del Gruppo e l'impegno crescente verso una

logistica sempre più intelligente e sostenibile Il Gruppo Contship Italia, tra i

principali player nel settore della logistica integrata e dei trasporti intermodali,

sarà tra gl i  espositor i  del Green Logist ics Expo 2024, importante

appuntamento fieristico B2B italiano dedicato alla logistica sostenibile

L'evento, promosso dall'Interporto Padova e dalla Fiera di Padova, si terrà dal

9 all'11 ottobre 2024, offrendo un'occasione unica di incontro tra operatori

logistici e protagonisti del mondo della produzione, distribuzione e commercio.

Giunto quest'anno alla sua terza edizione, il Salone Internazionale della

Logistica Sostenibile rappresenta un punto di riferimento per tutti gli attori del

panorama logistico, del trasporto e dei servizi collegati presenti sul territorio

nazionale. "La partecipazione al Green Logistics Expo è un'importante

opportunità per condividere i progetti in corso del Gruppo e i progressi in

ambito di sostenibilità, dialogando e confrontandoci con gli operatori del

set tore" af ferma Piccarda Tat t in i ,  Head of  Market ing & External

Communication di Contship. "La sostenibilità è un driver sempre più rilevante

che orienta la nostra strategia di sviluppo. Ci proponiamo come partner d'eccellenza per i clienti, in quanto crediamo

che una logistica moderna sia un elemento chiave di competitività." Il Gruppo Contship, pioniere nella logistica

integrata dal 1969, continua a implementare soluzioni intermodali per una connettività port-to-door sempre più

efficiente. In questa direzione, Hannibal, l'operatore multimodale del Gruppo, sta sviluppando un network integrato a

livello europeo, mentre la sua società di trazione, Oceanogate, sta potenziando grazie a nuovi importanti investimenti

i propri asset rotabili per garantire servizi sempre più affidabili. "Tra i progetti più significativi - afferma Cristiano

Pieragnolo, Chief Commercial Officer di Contship - spicca l'aumento della quota di trasporto ferroviario previsto nelle

connessioni da e per il terminal della Spezia, La Spezia Container Terminal, dove l'estensione del molo Ravano

consentirà di raggiungere un'intermodalità pari al 50%". Vi aspettiamo al Padiglione 7, Corsia G, Stand 204, per

scoprire insieme la logistica del futuro!

Informatore Navale

La Spezia

https://www.informatorenavale.it/news/contship-al-green-logistics-expo-2024-la-logistica-del-futuro-si-progetta-a-padova/
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Oggi e domani il Palio Remiero di San Matteo

Si terranno a Salerno sabato 14 e domenica 15 settembre, presso l'arenile Santa Teresa sul lungomare Trieste, dalle
ore 9,30 alle ore 13,00, e nel pomeriggio

Redazione Gazzetta di Salerno

Si terranno a Salerno sabato 14 e domenica 15 settembre , presso l'arenile

Santa Teresa sul lungomare Trieste, dalle ore 9,30 alle ore 13,00, e nel

pomeriggio di sabato anche dalle ore 15 alle 17, il Palio Remiero San Matteo

e la dodicesima edizione di '#PROVALOSPORT', manifestazioni organizzate

dal Circolo Canottieri Irno , inserite nel calendario dei festeggiamenti per il

santo Patrono in collaborazione con l 'Ufficio Sport e Tempo libero

dell'Arcidiocesi di Salerno , patrocinate dal Comune di Salerno, dal CONI

Salerno e dall'Autorità d i  Sistema Portuale del Mar Tirreno Centrale. Il

programma avrà inizio con la dodicesima edizione di #PROVALOSPORT ,

progetto ideato e promosso dal CONI Salerno , che prevede la partecipazione

libera e gratuita di tutta la cittadinanza, in particolare degli studenti delle scuole

e dei giovani delle parrocchie, che potranno assistere ad esibizioni e

dimostrazioni, ma soprattutto sperimentare più discipline sportive, come

Atletica, Canoa, Canottaggio, Football americano, Nuoto, Pallamano,

Scherma, Taekwondo , ecc., a cura delle ASD: Circolo Canottieri Irno, Eagles,

Nedo Nadi, Nissolino Vis Nova, PDO Salerno, Rari Nantes Salerno, Bentis,

Polisportiva Taekwondo Salerno, Scuola Taekwondo Salerno , ecc. Tra le scuole che hanno già confermato la loro

presenza il liceo Scientifico Severi con circa 100 alunni, tra le parrocchie l'U.P. Salerno Centro Storico, Maria SS.

Immacolata, San Domenico, Maria SS. della Medaglia Miracolosa. A seguire, lungo un entusiasmante percorso nello

specchio d'acqua antistante l'arenile di Santa Teresa, si svolgerà il Palio Remiero S. Matteo nelle seguenti categorie:

scuole, parrocchie e portatori delle statue di San Matteo, San Giuseppe, San Gregorio e dei Santi Martiri Ante,

Fortunato e Gaio, per l'assegnazione del prestigioso Trofeo dell'Autorità Portuale . PROGRAMMA SABATO 14

SETTEMBRE ORE 9.30 - #PROVALOSPORT12 E QUALIFICAZIONI PALIO DI S. MATTEO SCUOLE ORE 12.30 -

FINALI E PREMIAZIONE PALIO DI S. MATTEO SCUOLE ORE 15.00 - #PROVALOSPORT12 E QUALIFICAZIONI

PALIO DI S. MATTEO PARROCCHIE ORE 16.00 - FINALI E PREMIAZIONE PALIO DI S. MATTEO PARROCCHIE

PROGRAMMA DOMENICA 15 SETTEMBRE ORE 10.00 - #PROVALOSPORT12 E QUALIFICAZIONI PALIO DI S.

MATTEO PORTATORI ORE 12.30 - FINALI E PREMIAZIONE PALIO DI S. MATTEO PORTATORI Vi invitiamo

dunque a trascorrere due giornate dedicate alla sana pratica sportiva, all'insegna del divertimento, insieme agli

studenti, alle famiglie, agli amici, ai nonni.

Gazzetta di Salerno

Salerno

https://www.gazzettadisalerno.it/oggi-e-domani-il-palio-remiero-di-san-matteo/


 

sabato 14 settembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 38

[ § 2 4 7 4 4 1 4 7 § ]

Opulenta Salernum, mercoledì 18 Stazione Marittima

Pietro Pizzolla

ll Santo Patrono come "acceleratore" dell'economia della Salerno nel Regno di

Sicilia e oggi potenziale connettore di identità cittadina e internalizzazione di

scambi, mobilità e cultura. E' questo il tema che sarà sviluppato alla Stazione

Marittima di Salerno, il 18 settembre in un convegno multidisciplinare

organizzato, nell'ambito del progetto turistico "Salerno Città dell'Acqua" dalla

Fondazione Scuola Medica Salernitana e dal Comitato "Historia Salerni" per

raccontare il passato, presente e futuro della città di Salerno diventata emporio

internazionale franco e luogo di pellegrinaggio di papi, sovrani e illustri

viaggiatori con la Fiera di San Matteo, istituita nel 1259 grazie alla "visione" di

Giovanni Da Procida, Magister della Scuola Medica, Cancelliere del Regno e

personalità politica di rilievo del suo tempo, purtroppo soppressa in età

napoleonica. Salerno, definita sin dal dominio longobardo "Opulenta" grazie al

suo millenario porto, riveste tuttora una posizione di rilievo nel traffico

marittimo internazionale ed è inserita a pieno titolo nel Corridoio Scandinavia-

Malta delle Reti TEN-T. Dopo i saluti delle autorità civili e religiose, dei

Presidenti della Fondazione Scuola Medica Salernitana e del Comitato

"Historia Salerni" ai lavori, moderati dal direttore di Porto & Interporto Maurizio De Cesare, parteciperanno i docenti

Amalia Galdi Maria Antonietta Del Grosso, Gaetano Di Palma, Massimo Panebianco e Adalgiso Amendola nonché

l'addetta al marketing del Terminal Passeggeri salernitano Anna Rita Secchi.

Gazzetta di Salerno

Salerno

https://www.gazzettadisalerno.it/opulenta-salernum-mercoledi-18-stazione-marittima/
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No ad Msc, Marchionna: "Serve un chiarimento". M5s: "Il sospetto di un tranello"

La politica brindisina si interroga sul diniego dell'Autorità di sistema portuale

all'istanza di concessione di Costa Morena Est. Pd: "La proposta pare sia

stata modificata in corso" Ascolta questo articolo ora... BRINDISI - Il sindaco

Marchionna si attiverà per un chiarimento fra le parti. Il Movimento 5 stelle

adombra il sospetto di una "trappola" collegata all'eventuale realizzazione del

deposito di gas Gnl. Il Partito democratico chiede un approfondimento. La

politica brindisina si interroga sul no del comitato di gestione dell'Autorità di

sistema portuale del Mar Adriatico Meridionale alla richiesta di concessione

presentata da Msc nei porti di Bari e Brindisi, per la crescita delle crociere. A

Brindisi, in particolare, l'istanza riguarda una porzione di 2500 metri quadri

della banchina di Costa Morena est. E' stata la stessa compagnia, nei giorni

scorsi, a esprimere disappunto per la nota di "preavviso di rigetto" (ritenuto

"sorprendente e inspiegabile") diffusa il 30 agosto 2024 dall'ente portuale. In

attesa che la società presenti le proprie deduzioni, l'amministrazione comunale

di Brindisi non farà da spettatore passivo. Il sindaco: "Vogliamo confermare il

rapporto con Msc" Il tema è stato affrontato durante la conferenza dei

capigruppo che si è svolta ieri (venerdì 13 settembre), in presenza di Marchionna. Il primo cittadino ha espresso

l'intenzione di incontrare nei prossimi giorni il commissario straordinario dell'Autorità d i  sistema portuale,  i l

contrammiraglio Vincenzo Leone, con lo scopo di "un'iniziativa congiunta nei confronti di Msc per approfondire,

chiarire, in qualche maniera dirimere gli elementi di diversa valutazione che in questo momento rappresentato un

contrasto - dichiara Marchionna a BrindisiReport - rispetto alla prosecuzione della collaborazione fra la città e il porto

di Brindisi la Msc, che tanto ha dato a questa città sul piano del turismo crocieristico". La volontà del Comune è di

"confermare il rapporto - assicura il sindaco - che è assolutamente felicissimo, con Msc. Mi attiverò per iniziative

finalizzate a un chiarimento". Pd: "Maggiore intervento di Msc sulla città" Anche l'opposizione sollecita un confronto

con Msc e l'Autorità di sistema portuale. Il capogruppo del Pd, Francesco Cannalire, chiede che si faccia chiarezza

sul perché la proposta presentata inizialmente da Msc "pare sia stata modificata in corso e poi non ha trovato

riscontro nel comitato di gestione". Cannalire chiede "di approfondire, anche tramite la conferenza dei capigruppo,

queste vicissitudini ed eventualmente intavolare un discorso diretto con Msc al fine di valutare un intervento della

società sia in campo crocieristico, con la realizzazione di un terminal crociere a Brindisi, sollecitando l'Autorità di

sistema portuale a procedere con realizzazione banchine Sant'Apollinare, poi eventualmente chiedere un intervento

Brindisi Report

Brindisi
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sistema portuale a procedere con realizzazione banchine Sant'Apollinare, poi eventualmente chiedere un intervento

sulla logistica a Brindisi, visto che la stessa è leader mondiale della logistica". Alla luce del parere

https://www.brindisireport.it/politica/capigruppo-concessione-msc-crociere-porto-brindisi.html
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negativo preannunciato dall'Authority, il capogruppo del Pd insiste sulla "possibilità di interloquire direttamente con

Msc e chiedere un intervento maggiore su Brindisi, nel rispetto anche delle esigenze degli operatori portuali, che

andrebbero coinvolti in un discorso di investimenti". M5S: "Il sospetto di una trappola" Il capogruppo del Movimento 5

stelle, Roberto Fusco, si dice "esterrefatto" per il blocco dell'istanza di concessione, a distanza di 10 mesi dalla

presentazione, "tenendo conto che ogni intervento da parte delle imprese viene prima discusso con la struttura

tecnica, che può essere del Comune o dell'Autorità portuale". La vicenda verte intorno al dubbio se occorresse

seguire la strada dell'appalto dei servizi, secondo il codice degli appalti pubblici, o quello della concessione. Fusco a

sua volta solleva il dubbio "che sia stata tesa una specie di trappola, ma si tratta solo di un sospetto, per ritardare

l'intervento di Msc, visto che sulla stessa banchina è previsto il deposito Edison, in modo da poter dire no a Msc una

volta che Edison, ottenuta eventualmente l'autorizzazione, inizi i lavori". "Tutti noi converremo - prosegue Fusco- che

è difficile far sbarcare i crocieristi vicino a metaniere lunghe 50 metri e a un deposito del gas alto 40 metri". Il

capogruppo M5s ricorda che "la stessa perplessità è stata espressa anche del Consiglio superiore dei lavori pubblici

nel parere scritto del 10 ottobre 2021". Michelangelo Greco (Movimento regione Salento), in qualità anche di

operatore portuale, chiede di allargare il confronto con l'Autorità di sistema portuale anche al tema del redigendo

piano regolatore portuale. A questo punto si attendono novità per la prossima settimana, quando il sindaco

formalizzerà la richiesta di incontro con il commissario Leone. Non è escluso inoltre un passaggio nella commissione

consiliare Lavori pubblici. In quella sede è stato infatti auspicato un confronto con l'avvocato Mario Marino Guadalupi,

dirigente comunale, nonché rappresentante del Comune di Brindisi nel comitato di gestione dell'Autorità di sistema

portuale. Rimani aggiornato sulle notizie dalla tua provincia iscrivendoti al nostro canale whatsapp: clicca qui Seguici

gratuitamente anche sul canale Facebook: https://m.me/j/Abampv2kioahdYYR/.

Brindisi Report

Brindisi
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CGIL CISL UIL TRASPORTI Messa in sicurezza dei lavoratori dell'Agenzia Portuale e
sviluppo del porto di Taranto

CONDIVIDENDO CON TUTTI I LIVELLI ISTITUZIONALI LE AZIONI

INDISPENSABILI ALLO Si è svolto oggi l'incontro convocato dal Presidente

dell'AdSP dello Ionio e richiesto dalle scriventi OO.SS. al fine di analizzare la

congiuntura negativa che sta vivendo il Porto di Taranto e del futuro dei

lavoratori ex TCT iscritti alla Taranto Port Workers Agency in scadenza il 31

dicembre prossimo. All'incontro hanno partecipato i parlamentari Pagano,

Turco, De Palma, Iaia, oltre a Rinaldo Melucci Presidente della Provincia e

Sindaco di Taranto ed ai quali va dato atto di aver sempre risposto ai nostri

appelli per quanto attiene le problematiche portuali. Nel corso dell'incontro si è

condiviso mettere in campo il massimo impegno delle parti, ognuna per quanto

di sua rispettiva competenza nell' affrontare le varie criticità note e

ulteriormente oggi analizzate nel merito. Questo dando priorità alla tutela dei

lavoratori quindi alla indispensabile ulteriore proroga dello strumento normativo

che garantisce la esistenza della TPWA per almeno tutto il 2025 e l'avvio

immediato dei percorsi di riqualificazione professionale dei lavoratori già al

centro di intesa tra Regione Puglia e AdSP che dopo tre mesi di lavoro tecnico

dovrebbero iniziare entro dicembre 2024. Per quanto attiene il traffico container e l'operatore ex art.18 che insiste sul

molo Polisettoriale SCCT si è condivisa e sottolineata la delusione per il mancato sviluppo dei traffici da sempre del

tutto inadeguati alla struttura detenuta in concessione. Ciò che aumenta la preoccupazione è il fatto che ad oggi Yilport

appare peraltro più interessata ad inserirsi nel possibile business legato alla produzione e logistica del materiale

eolico che potrebbe nascere sul Molo Polisettoriale piuttosto che a sviluppare il traffico containerizzato che resta a

livelli del tutto risibili rispetto agli altri porti e soprattutto agli impegni assunti dall'Operatore turco e posti a base della

concessione rilasciata. Per questo, a valle della decisione del MASE circa la realizzazione di due hub per la

produzione del materiale indispensabile alla realizzazione dei parchi eolici galleggianti cui Taranto si è candidata con

Brindisi e che dovrebbe arrivare entro il 15 settembre, bisognerà compiere un'attenta riflessione a tutti i livelli

istituzionali sulle linee di sviluppo da dare al porto di Taranto. Bisognerà innanzitutto decidere se è ancora conveniente

continuare ad investire tempo e milioni di euro inseguendo il progetto del porto "di terza generazione" nato nel lontano

1998 e ad oggi mai realizzato completamente o se anche alla luce della scarsa capacità dell'operatore turco a

procacciarsi i traffici sarebbe vincente per il territorio puntare sulla diversificazione delle attività pensando ad una

diversa ripartizione e destinazione d'uso delle aree che magari premi anche l'occupazione ad oggi mortificata.

L'incontro si è concluso indicando le priorità per ogni parte in causa rispetto a quanto necessario nell'immediato, cioè

proroga della TPWA ed inizio del processo

Puglia Live

Taranto

https://www.puglialive.net/cgil-cisl-uil-trasporti-messa-in-sicurezza-dei-lavoratori-dellagenzia-portuale-e-sviluppo-del-porto-di-taranto/
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di riqualificazione professionale dei lavoratori dell'Agenzia con l'impegno di riconvocare il tavolo a breve al fine di

condividere i vari feedback ricevuti e tracciare insieme il percorso indispensabile a far uscire il porto di Taranto da

questa situazione di stallo e forte difficoltà.

Puglia Live

Taranto



 

sabato 14 settembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 43

[ § 2 4 7 4 4 1 4 9 § ]

Al via i lavori di cold ironing nel porto di Gioia Tauro

14 settembre 2024 - Partono i lavori di elettrificazione della banchina di

Levante del porto di Gioia Tauro. L'AdSP dei Mari Tirreno meridionale e Ionio

ha consegnato i lavori di cold ironing del lotto I, prevalentemente dedicato agli

ormeggi di navi porta containers. Affidati alla ditta Saet Spa, i lavori

consentiranno l'elettrificazione di un tratto di banchina che ha un'estensione di

circa 640 metri e dovranno essere ultimati entro il 7 marzo 2026. Il progetto si

inserisce all'interno della politica portata avanti dall'Ente, guidato dal presidente

Andrea Agostinelli, che, nel rispetto della normativa europea, punta alla

riduzione dell'impatto ambientale sulle attività portuali. In particolare, l'obiettivo

principale degli interventi di cold ironing ruota intorno all'annullamento integrale

delle emissioni locali durante l'ormeggio ed è, quindi, particolarmente

interessante per i porti che spesso si integrano in contesti urbani. Dopo aver

sperimentato la fattibilità dell'intervento con i lavori di cold ironing eseguiti

lungo la banchina Ro-Ro, si procede ora alla sua estensione per l'intero canale,

attraverso l'installazione di prese mobili per assicurarne l'alimentazione delle

portacontainers. Il finanziamento di questo primo tratto di banchina trova

copertura finanziaria attraverso il Decreto Ministeriale 101 del 13 aprile 2023 recante l'integrazione all'elenco degli

interventi infrastrutturali in ambito portuale, sinergici e complementari al Piano nazionale di Ripresa e Resilienza

(PNRR), attraverso il quale l'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno meridionale e Ionio ha ottenuto il

finanziamento dei lavori del primo lotto della banchina di Levante per un importo di 18.370.000 euro, inserito tra i

finanziamenti del Piano Nazionale Complementare (PNC). Si tratta di una prima parte di investimento, che dovrà

essere seguita da un ulteriore finanziamento di 90 milioni di euro al fine di garantire l'intera elettrificazione dell'intero

canale portuale.

Primo Magazine

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.primomagazine.net/2024/09/al-via-i-lavori-di-cold-ironing-nel.html


 

sabato 14 settembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 44

[ § 2 4 7 4 4 1 5 0 § ]

Gioia Tauro, al via i lavori di elettrificazione nella banchina di Levante

14 Settembre 2024 Redazione L'intervento dovrà essere ultimato entro il 7

marzo 2026 Gioia Tauro - Sono partiti i lavori di elettrificazione della banchina

di Levante del porto di Gioia Tauro. L'Adsp infatti ha consegnato i lavori di cold

ironing del lotto I ,  prevalentemente dedicato agli  ormeggi di navi

portacontainer. Aff idati  al la ditta Saet Spa, i  lavori consentiranno

l'elettrificazione di un tratto di banchina che ha un'estensione di circa 640 metri

e dovranno essere ultimati entro il 7 marzo 2026 In particolare, l'obiettivo

principale degli interventi di cold ironing ruota intorno all'annullamento integrale

delle emissioni locali durante l'ormeggio ed è, quindi, particolarmente

interessante per i porti che spesso si integrano in contesti urbani. Dopo aver

sperimentato la fattibilità dell'intervento con i lavori di cold ironing eseguiti

lungo la banchina Ro-Ro, si procede ora alla sua estensione per l'intero canale,

attraverso l'installazione di prese mobili per assicurarne l'alimentazione delle

portacontainers. Il finanziamento di questo primo tratto di banchina trova

copertura finanziaria attraverso gli interventi infrastrutturali in ambito portuale,

sinergici e complementari al Piano nazionale di Ripresa e Resilienza (Pnrr),

attraverso il quale l'Adsp ha ottenuto il finanziamento dei lavori del primo lotto della banchina di Levante per un

importo di oltre 18 milioni di euro, inserito tra i finanziamenti del Piano Nazionale Complementare. Si tratta di una

prima parte di investimento, che dovrà essere seguita da un ulteriore finanziamento di 90 milioni di euro al fine di

garantire l'intera elettrificazione dell'intero canale portuale.

Ship Mag

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.shipmag.it/gioia-tauro-al-via-i-lavori-di-elettrificazione-nella-banchina-di-levante/
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Nave Vespucci ha raggiunto le Filippine, migliaia in fila per visitarla

Ormeggiata ora al porto di Manila sarà visitabile al pubblico fino al 17

settembre 14 settembre 2024 | 12.08 LETTURA: 1 minuti - Nave Amerigo

Vespucci, storico veliero e Nave Scuola della Marina Militare, è arrivata

nell'arcipelago delle Filippine a Manila, 23ma tappa del Tour Mondiale, dopo la

sosta a Tokyo, percorrendo quasi 2.000 miglia in 15 giorni di navigazione. Si

tratta della prima visita della nave nella capitale delle Filippine. Ad accogliere

Nave Amerigo Vespucci in porto a Manila, l'Ambasciatore d'Italia a Manila

Davide Giglio e autorità rappresentanti della Marina Militare delle Filippine.

Anche a Manila migliaia di visitatori si sono iscritti per salire a bordo del

Vespucci. L'Amerigo Vespucci, custode delle più antiche tradizioni navali e

marinare da oltre novant'anni - è uno dei simboli più conosciuti dell'Italia nel

mondo. L'iniziativa del "Tour Mondiale" Vespucci, fortemente voluta dal

Ministro della Difesa Guido Crosetto, coniuga la tradizionale attività formativa

degli allievi Ufficiali e la promozione delle eccellenze del Made in Italy. Il

Vespucci è l'emblema della Marina Militare e dell'Italia stessa: nel solco delle

tradizioni marinare, negli anni ha contribuito alla crescita del prestigio del

Paese. La nave è partita il 1° luglio 2023 dal Porto di Genova per compiere il giro del mondo della durata di circa 2

anni e porta con sé la cultura, la storia, l'innovazione, la scienza, la ricerca, la tecnologia, che fanno dell'Italia un

grandissimo Paese, apprezzato da tutto il mondo. Demografica, leggi lo Speciale Persone, popolazione, natalità: Noi

domani. Notizie, approfondimenti e analisi sul Paese che cambia.

(Sito) Adnkronos

Focus

https://www.adnkronos.com/economia/nave-vespucci-ha-raggiunto-le-filippine-migliaia-in-fila-per-visitarla_6IBF3HqoaGg6hzLuJR36Fu
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L'Amerigo Vespucci nelle Filippine, 23/a tappa del tour mondiale

Nave Amerigo Vespucci, storico veliero della Marina Militare, è arrivata

nell'arcipelago delle Filippine a Manila, 23/ma tappa del tour mondiale, dopo la

sosta a Tokyo, percorrendo quasi 2.000 miglia in 15 giorni di navigazione. Si

tratta della prima visita della nave nella capitale delle Filippine. Ad accogliere la

nave scuola della Marina in porto a Manila, l'ambasciatore Davide Giglio e

autorità rappresentanti della Marina Militare delle Filippine. Anche a Manila

migliaia di visitatori si sono iscritti per salire a bordo, opportunità che sarà

concessa loro fino al 17 settembre. L'Amerigo Vespucci, custode delle più

antiche tradizioni navali e marinare da oltre novant'anni - è uno dei simboli più

conosciuti dell'Italia nel mondo. L'iniziativa del "Tour Mondiale", fortemente

voluta dal ministro della Difesa Guido Crosetto, coniuga la tradizionale attività

formativa degli allievi ufficiali e la promozione delle eccellenze del made in

Italy. Il Vespucci è l'emblema della Marina Militare e dell'Italia stessa: nel solco

delle tradizioni marinare, negli anni ha contribuito alla crescita del prestigio del

Paese. La nave è partita il 1° luglio 2023 dal porto di Genova per compiere il

giro del mondo della durata di circa 2 anni e porta con sé la cultura, la storia,

l'innovazione, la scienza, la ricerca, la tecnologia, che fanno dell'Italia un grandissimo Paese, apprezzato da tutto il

mondo. La prossima tappa, una volta lasciata Manila, sarà Darwin, in Australia, dove tornerà anche il Villaggio Italia,

l'expo itinerante sul Made in Italy e sulle eccellenze del Paese.

(Sito) Ansa

Focus

https://www.ansa.it/sito/notizie/topnews/2024/09/14/lamerigo-vespucci-nelle-filippine-23a-tappa-del-tour-mondiale_b7c8073d-fd8f-44b2-ac3d-a9e81aff1060.html
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Dopo Tokyo, la Nave Amerigo Vespucci si trova nelle Filippine

Roma, 14 set. (askanews) - La Nave Amerigo Vespucci, storico veliero e

Nave Scuola della Marina Militare, è arrivata nell'arcipelago delle Filippine a

Manila, 23esima tappa del tour mondiale, dopo la sosta a Tokyo, percorrendo

quasi 2.000 miglia in 15 giorni di navigazione.Si tratta della prima visita della

nave nella capitale delle Filippine. Ad accogliere Nave Amerigo Vespucci in

porto a Manila, l'Ambasciatore d'Italia a Manila S.E. Davide Giglio e autorità

rappresentanti della Marina Militare delle Filippine. Anche a Manila migliaia

visitatori iscritti per salire a bordo del Vespucci.L'Amerigo Vespucci, custode

delle più antiche tradizioni navali e marinare da oltre novant'anni - è uno dei

simboli più conosciuti dell'Italia nel mondo. L'iniziativa del "Tour Mondiale"

Vespucci, fortemente voluta dal ministro della Difesa Guido Crosetto, coniuga

la tradizionale attività formativa degli allievi Ufficiali e la promozione delle

eccellenze del Made in Italy. Il Vespucci è l'emblema della Marina Militare e

dell'Italia stessa: nel solco delle tradizioni marinare, negli anni ha contribuito

alla crescita del prestigio del Paese.La nave è partita il primo luglio 2023 dal

Porto di Genova per compiere il giro del mondo della durata di circa 2 anni.

Affari Italiani

Focus

https://www.affaritaliani.it/coffee/video/politica/dopo-tokyo-la-nave-amerigo-vespucci-si-trova-nelle-filippine.html
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La prima volta di Nave Vespucci a Manila [VIDEO]

Ormeggiata al porto di Manila, la nave più bella del mondo sarà visitabile al

pubblico fino al 17 settembre. È la prima visita della nave nella capitale delle

Filippine. Tappa successiva del tour mondiale a Singapore AGI - Nave

Amerigo Vespucci, storico veliero e Nave Scuola della Marina Militare, è

arrivata nell'arcipelago delle Filippine a Manila, ventitreesima tappa del tour

mondiale, dopo la sosta a Tokyo, percorrendo quasi 2.000 miglia in 15 giorni

di navigazione. Si tratta della prima visita della nave nella capitale delle

Filippine. Ad accogliere Nave Amerigo Vespucci in porto a  Man i la ,

l'Ambasciatore d'Italia a Manila S.E. Davide Giglio e autorità rappresentanti

della Marina Militare delle Filippine. Anche a Manila migliaia di visitatori si sono

iscritti per salire a bordo del Vespucci. L'Amerigo Vespucci, custode delle più

antiche tradizioni navali e marinare da oltre novant'anni - è uno dei simboli più

conosciuti dell'Italia nel mondo. L'iniziativa del "Tour Mondiale" Vespucci,

fortemente voluta dal Ministro della Difesa Guido Crosetto, coniuga la

tradizionale attività formativa degli allievi Ufficiali e la promozione delle

eccellenze del Made in Italy. Il Vespucci è l'emblema della Marina Militare e

dell'Italia stessa: nel solco delle tradizioni marinare, negli anni ha contribuito alla crescita del prestigio del Paese. La

nave è partita il 1° luglio 2023 dal Porto di Genova per compiere il giro del mondo della durata di circa 2 anni e porta

con sé la cultura, la storia, l'innovazione, la scienza, la ricerca, la tecnologia, che fanno dell'Italia un grandissimo

Paese, apprezzato da tutto il mondo.

Agi

Focus

https://www.agi.it/cronaca/news/2024-09-14/marina-militare-nave-amerigo-vespucci-nelle-filippine-27835999/
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Dopo Tokyo, la Nave Amerigo Vespucci si trova nelle Filippine

È 23esima tappa del tour mondiale nave scuola della Marina Militare Roma, 14

set. (askanews) - La Nave Amerigo Vespucci, storico veliero e Nave Scuola

della Marina Militare, è arrivata nell'arcipelago delle Filippine a Manila, 23esima

tappa del tour mondiale, dopo la sosta a Tokyo, percorrendo quasi 2.000

miglia in 15 giorni di navigazione. Si tratta della prima visita della nave nella

capitale delle Filippine. Ad accogliere Nave Amerigo Vespucci in porto a

Manila, l'Ambasciatore d'Italia a Manila S.E. Davide Giglio e autorità

rappresentanti della Marina Militare delle Filippine. Anche a Manila migliaia

visitatori iscritti per salire a bordo del Vespucci. L'Amerigo Vespucci, custode

delle più antiche tradizioni navali e marinare da oltre novant'anni - è uno dei

simboli più conosciuti dell'Italia nel mondo. L'iniziativa del "Tour Mondiale"

Vespucci, fortemente voluta dal ministro della Difesa Guido Crosetto, coniuga

la tradizionale attività formativa degli allievi Ufficiali e la promozione delle

eccellenze del Made in Italy. Il Vespucci è l'emblema della Marina Militare e

dell'Italia stessa: nel solco delle tradizioni marinare, negli anni ha contribuito

alla crescita del prestigio del Paese. La nave è partita il primo luglio 2023 dal

Porto di Genova per compiere il giro del mondo della durata di circa 2 anni.

Askanews

Focus

https://askanews.it/2024/09/14/dopo-tokyo-la-nave-amerigo-vespucci-si-trova-nelle-filippine/
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Nave Vespucci ha raggiunto le Filippine

Ormeggiata ora al porto di Manila sarà visitabile al pubblico fino al 17

settembre Roma, 14 set. (askanews) - Nave Amerigo Vespucci, storico veliero

e Nave Scuola della Marina Militare, è arrivata nell'arcipelago delle Filippine a

Manila, 23^ tappa del Tour Mondiale, dopo la sosta a Tokyo, percorrendo

quasi 2.000 miglia in 15 giorni di navigazione. Si tratta della prima visita della

nave nella capitale delle Filippine. Ad accogliere Nave Amerigo Vespucci in

porto a Manila, l'Ambasciatore d'Italia a Manila S.E. Davide Giglio e autorità

rappresentanti della Marina Militare delle Filippine. Anche a Manila migliaia di

visitatori si sono iscritti per salire a bordo del Vespucci. L'Amerigo Vespucci,

custode delle più antiche tradizioni navali e marinare da oltre novant'anni - è

uno dei simboli più conosciuti dell'Italia nel mondo. L'iniziativa del "Tour

Mondiale" Vespucci, fortemente voluta dal Ministro della Difesa Guido

Crosetto, coniuga la tradizionale attività formativa degli allievi Ufficiali e la

promozione delle eccellenze del Made in Italy. Il Vespucci è l'emblema della

Marina Militare e dell'Italia stessa: nel solco delle tradizioni marinare, negli anni

ha contribuito alla crescita del prestigio del Paese. La nave è partita il 1° luglio

2023 dal Porto di Genova per compiere il giro del mondo della durata di circa 2 anni e porta con sé la cultura, la

storia, l'innovazione, la scienza, la ricerca, la tecnologia, che fanno dell'Italia un grandissimo Paese, apprezzato da

tutto il mondo.

Askanews

Focus

https://askanews.it/2024/09/14/nave-vespucci-ha-raggiunto-le-filippine/
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Tour Amerigo Vespucci, la nave italiana ha raggiunto le Filippine

23esima tappa per lo storico veliero della Marina Militare L 'Amerigo Vespucci,

storico veliero e Nave Scuola della Marina Militare, è arrivata nell'arcipelago

delle Filippine a Manila, 23^ tappa del Tour Mondiale, dopo la sosta a Tokyo,

percorrendo quasi 2.000 miglia in 15 giorni di navigazione. Si tratta della prima

visita della nave nella capitale delle Filippine. Ad accogliere Nave Amerigo

Vespucci in porto a Manila, l'Ambasciatore d'Italia a Manila S.E. Davide Giglio

e autorità rappresentanti della Marina Militare delle Filippine. Anche a Manila

migliaia di visitatori si sono iscritti per salire a bordo del Vespucci. L'Amerigo

Vespucci, custode delle più antiche tradizioni navali e marinare da oltre

novant'anni - è uno dei simboli più conosciuti dell'Italia nel mondo. L'iniziativa

del "Tour Mondiale" Vespucci, fortemente voluta dal Ministro della Difesa

Guido Crosetto, coniuga la tradizionale attività formativa degli allievi Ufficiali e

la promozione delle eccellenze del Made in Italy. Il Vespucci è l'emblema della

Marina Militare e dell'Italia stessa: nel solco delle tradizioni marinare, negli anni

ha contribuito alla crescita del prestigio del Paese. La nave è partita il 1° luglio

2023 dal Porto di Genova per compiere il giro del mondo della durata di circa

2 anni e porta con sé la cultura, la storia, l'innovazione, la scienza, la ricerca, la tecnologia, che fanno dell'Italia un

grandissimo Paese, apprezzato da tutto il mondo. © Copyright LaPresse - Riproduzione Riservata.

LaPresse

Focus

https://www.lapresse.it/esteri/2024/09/14/tour-amerigo-vespucci-la-nave-italiana-ha-raggiunto-le-filippine/
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Tour Mondiale Nave Amerigo Vespucci, l'arrivo del veliero a Manila per la 23esima tappa

La prossima destinazione sarà a Darwin in Australia nei primi giorni di ottobre

14 Settembre 2024 La Nave Amerigo Vespucci è arrivata nell'arcipelago delle

Filippine, a Manila, è la 23esima tappa del Tour Mondiale del veliero che ha

lasciato Tokyo due settimane fa e ha percorso quasi 2.000 miglia di

navigazione. Ad accogliere la Nave Scuola della Marina Militare al porto della

Capitale anche l'Ambasciatore d'Italia a Manila Davide Giglio. Previsti migliaia

di ospiti che potranno salire a bordo del Vespucci fino al 17 settembre per

visitare il Villaggio Italia che, anche in questa occasione, accompagna il veliero

per presentare le eccellenze del Made in Italy. La nave è partita il 1° luglio 2023

dal Porto di Genova per compiere il giro del mondo della durata di circa 2 anni,

la prossima destinazione sarà a Darwin in Australia nei primi giorni di ottobre.

© Copyright LaPresse - Riproduzione Riservata.

LaPresse
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https://www.lapresse.it/esteri/2024/09/14/tour-mondiale-nave-amerigo-vespucci-larrivo-del-veliero-a-manila-per-la-23esima-tappa/
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Cgil: "Fs e porti sono cruciali, no alla privatizzazione". Casu (Pd): "Salvini chiarisca"

Si accende la discussione con l'attacco del sindacato e del vicepresidente

della Commissione Trasporti della Camera Genova - No alla privatizzazione di

"beni pubblici cruciali come ferrovie e, in particolare, i porti" , dice la Cgil, dopo

la conferma arrivata anche dal governo che il dossier è aperto. Sui porti

"emerge una situazione paradossale: si parla di apertura ai privati secondo il

modello degli aeroporti, mentre simultaneamente si discute della creazione di

una holding statale", rileva il segretario confederale Pino Gesmundo ,

illustrando un rapporto di approfondimento, sulle criticità delle privatizzazioni in

cantiere, curato dalla Cgil. Le ipotesi in campo "dimostrano una mancanza di

chiarezza e coerenza nel dibattito sulla portualità, ricco di cambiamenti

d'impostazione ma privo di un percorso concreto . Inoltre, si propone un

approccio di autonomia differenziata che attribuirebbe ai porti competenze

esclusive delle singole regioni , rischiando di frammentare ulteriormente la

pianificazione, la competitività e le tutele nei porti italiani. Questo è opposto

alle richieste di chi lavora nel settore portuale, siano lavoratori o aziende" "Il

Governo Meloni deve fare chiarezza al più presto sull'ipotesi di privatizzazione

delle ferrovie annunciata oggi anche dal Ministro Salvini. Stiamo parlando di asset strategici che hanno effetti

importanti sui livelli l'occupazionali e su servizi fondamentali per i cittadini e per le imprese che non possono essere

assolutamente svenduti per fare cassa". Così in una nota il vicepresidente della Commissione Trasporti della Camera,

Andrea Casu (Pd) . "Siamo di fronte a un livello di dilettantismo inaccettabile: solo questa settimana - ricorda - il

sottosegretario Ferrante, rispondendo a un'interrogazione in Commissione alla Camera del collega Iaria, ha smentito

seccamente che il Mit sia a conoscenza di un piano di privatizzazioni per le ferrovie, oggi invece plaude

pubblicamente all'annuncio di Salvini. Evidentemente nel Governo a caccia di liquidità la confusione regna sovrana e

l'unica cosa chiara è che dopo l'estate d'inferno che abbiamo trascorso tra disservizi e disagi record la priorità non è

rilanciare e far funzionare le ferrovie ma venderle al più presto". ".

Ship Mag
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https://www.shipmag.it/cgil-fs-e-porti-sono-cruciali-no-alla-privatizzazione-casu-pd-salvini-chiarisca/

